

学校経営目標：夢と希望をはぐくむ学校

教育目標： 考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校

学校だより第 8 号

令和 3 年 7 月 2 0 日

校 長 穂山俊之



本小だより

1学期が無事終了



今日、第1学期終業式を迎えました。

4月からの学校生活を振り返ってみますと、日々の教育活動はもちろん、PTA行事等でも、保護者や地域の皆様から多くのご支援・ご協力を頂きました。お陰様で大きな事故もなく、第1学期終業式を迎えることができましたこと、心から御礼を申し上げます。

お子さんの第1学期の学習や生活の様子（特に、心身ともに大きく、たくましく成長したこと）については、「通知票」から読み取ることができます。

ぜひ、お子さんの頑張っている点を、親子で話し合っただき、ほめて、さらに頑張ろうとする気持ちをもつことができるように励ましていただければと思います。



楽しい夏休みを過ごすために

夏休みは、色々な体験を通して多くの人とふれあい、色々なことを学べる大変よい機会です。

そこで、子どもたちが、楽しく有意義な夏休みを過ごせるために、次のようなことを心がけてください。

- 親子で「本宮小学校 夏休みのしおり」を確認

お子さんと一緒に読んで、夏休みを安全に規則正しく過ごすための約束を確認してください。

- 子どもと語り合う

この夏休み、お子さんと一緒に過ごせる時間を利用して、「どんな仕事に興味があるのか」「今、一番頑張りたいことは何か」など、語り合っただきがでしょう。

また、お子さんの1学期のがんばりを振り返り、よかったことを話題の中心にして、お子さんが自分の得意なことや好きなことに思いを巡らし、気づく機会を、ぜひつくってください。

- 家族の一員として

夏休みは、家庭で過ごす時間が多くなります。ぜひ、家族の一員として、家族のために何ができるのかを考えさせ、自分の役割をしっかり果たす経験をさせてください。（役割を与えてください。）



- 親と子でゲームやネット利用の約束を

ネット利用のゲーム機やスマホによるトラブルや被害がないように、夏休み前にもう一度使う時間や使い方について確認をお願いします。



新型コロナウイルス感染症(夏休み中の学校への連絡)

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、学校には、すみやかに感染状況を把握し、出席停止、施設設備の消毒等の対応を迅速に行うことが求められています。

つきましては、お子さんや同居人の方が、症状がある、または、接触者になった等の理由によりPCR検査を受ける場合や濃厚接触者(保健所の判断による)となった場合は、夏休み中であっても、できるだけすみやかに学校へのご連絡をお願いします。

わかる範囲で、次の内容を学校にお知らせください。みなさまのご理解とご協力をお願いします。

- | | | | |
|-------------------------------|--------------------------------------|--------------------------------------|--------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 児童名 | <input type="checkbox"/> 陽性、濃厚接触者の別 | <input type="checkbox"/> 発生日時 | <input type="checkbox"/> 発生の経緯 |
| <input type="checkbox"/> 主な症状 | <input type="checkbox"/> ご家族(同居人)の状況 | <input type="checkbox"/> 保健所、医師の指示内容 | など |

平日の場合 午前8時～午後4時30分 本宮小へ電話する。0243-33-2044

夜間・休日・閉庁日(8/10～8/16)の場合

方法1 マチコミメールの「お休み連絡」で児童名、学年組、連絡先、概要を知らせる。

→ メール確認後、すみやかに学校から連絡いたします。

方法2 翌日(開庁日)の朝、電話する。 ※ 翌日が開庁日である場合に限りです。

夏休みに

しっかり**治療**しましょう

この学校だよりでも、何度かとりあげてきたところですが、お子さんのむし歯治療は、お済みですか？

ぜひ、時間に余裕がある夏休みに、お子さんの治療をすすめてください。



スマホ安全教室

今や子どもたちも容易にスマートフォンやインターネットに触れる環境となり、便利なコミュニケーションツールとして利用しています。

一方で、インターネットがもたらす「影」の部分は、確実に子どもたちのすぐ近くにまで迫ってきている、これもまた、否めない事実です。

そこで、7月2日(金)の4校時、人権教育の一環として「スマホ安全教室」を開催し、NTTドコモスマホ・ケータイ安全教室インストラクターの永澤様を講師としてお迎えして、スマホを安全・安心に利用するためにどうしたらよいか、具体例をあげてご指導していただく機会を設定いたしました。

スマホ依存やネットいじめ、個人情報流出、なりすまし詐欺などなど、多くの問題やトラブルが起こっている現在、本校の6年生70名が参加し、どのようにして自分自身を守っていかなければならないか、講師の先生のお話を聞きながら、一緒に考えました。



本宮市指定天然記念物「本陣のクロマツ」の移植

本市大町地内(学校の東側、本芝電器さんの斜め前)に植えられていた、推定樹齢200年といわれる「本陣のクロマツ」(本宮市指定天然記念物)。

近年、その樹勢が弱まり回復が必要であることから、所在地に近く、十分な広さが確保できる本校の第1校庭に移植されました。江戸時代に、旧北町本陣の門冠りとして植えられたといわれており、宿場町の名残を今に伝える貴重な樹木です。大切に見守り、管理のお手伝いをしてまいります。



第2学期始業式は、8月23日(月)です。子どもたちがたくさんの思い出を抱え、元気に登校してくれるのを楽しみにしています。